

<週報No. 2, 905> 3, 016 回例会

2019年12月6日(金)

◆会長／玉本 広人 ◆幹事／山田 文雄

◆司会＝八幡一成SAA

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。

◆出席報告

本日	72.92%	13名欠席
前回訂正	87.23%	7名欠席

◆ラッキーナンバー＝No.33 平林 明君

◆ニコニコボックス＝●玉本広人君、山田文雄君＝本日、石田会員の「2019年を振り返って」よろしくお願ひします。●山田文雄君＝先週不在のため小口副幹事にお世話になりました。●北川和彦君＝IMの講演、鳥羽研二先生に小口武男さんと、河西正一さんと依頼に行ってきました。おもしろい話が聞けそうです。●宮坂直孝君＝結婚記念日にお花を頂いて。●八幡一成君、小平直史君、五味武嗣君、飯田兼光君、河田康幸君＝会議所の議員に就任して。●平林 明君＝ラッキーNoにあたって。

◆会長告知・玉本広人会長＝今月は、疾病予防と治療月間です。

マイロータリーに、本月間に関連する活動などがありましたのでご紹介します。

ロータリー会員は、マラリア、エイズ/HIV、アルツハイマー型認知症、多発性硬化症、糖尿病など、さまざまな疾病の予防と治療に携わっています。また、貧困地域の人たちを対象とした聴覚、眼科、歯科検診も実施しています。疾病との闘いでは、患者への直接的なサポートだけでなく、地域社会全体のキャパシティを高めることも重要となります。

- ・ 地域の保健従事者を対象とした医療ワークショップの開催
- ・ 地域の医療・保健インフラを向上するプロジェクトの実施
- ・ 主な疾病の拡散を防ぐための地域住民の啓発・動員
- ・ 疾病・怪我を原因とする身体障害を防止するプログラムの支援
- ・ 疾病予防・治療分野でのキャリア構築をめざす

す学生への各種サポートなどが実施されています。

また、ロータリーには、「疾病との闘い」分野で活動する13のロータリアン行動グループがあります。「ロータリアン行動グループ」とは、専門的スキルや知識を社会や世界のために生かしたいと考えるロータリアンとロータリアンの家族、プログラム参加者と学友が集まって、経済発展、平和、依存症防止、環境、水など、さまざまな分野で奉仕プロジェクトを実施したり、共通の関心をもつ人たちの世界的ネットワークを築いているグループです。

ロータリーの優先事項「より大きなインパクトをもたらす」を支えるため、各グループは、プロジェクトの計画と実施のために専門知識を提供したり、協力者、資金、その他のリソースの確保するためのサポートをしたりして、クラブや地区に協力します。また、補助金の申請、地域調査の実施、ファンドレイジング、モニタリングと評価において、クラブを支援することもあります。疾病との闘い分野は、薬物中毒防止、アルツハイマーと認知症、失明予防、献血、糖尿病、家族の健康/エイズ予防、保健教育と福祉、聴覚、肝炎、マラリア、メンタルヘルス、多発性硬化症、ポリオサバイバーと支援者、以上のグループです。

クラブや地区でこの分野のプロジェクトを実施する際は、これらのグループと協力することもお検討ください。とのこと。

「疾病予防と治療」に関連するロータリアンの活動事例には、相模原橋本RCによる「ホンジュラスでの安全な出産プロジェクト」として、現地病院へ超音波診断装置他を設置し、医師・看護師に対する使用法や検査の研修、足利東RCによるフィリピンで医療が受けられない住民対象の医療奉仕や、現地の子どもたちに歯科医師と共に歯の磨き方や手の洗い方などを教える保健・衛生教育などがあります。これらは、マイロータリーの中のロータリーボイスというコーナーで紹介されています。ぜひ一度ご覧になってみてください。

さて、本日は石田会員による「2019年を

振り返って」です。私自身を振り返りますと、ロータリーではやはり会長に就任させていただき皆様のご協力のおかげで3000回例会を恙なく開催することができたこと、個人的には23歳の次男が10月に横浜で結婚式を挙げたことが大きな出来事です。令和の新時代を迎えた今年も社会的には様々な出来事がありました。すでに記憶から消えてしまったものもあるかと思えます。石田会員の話で思い出したいと思えます。よろしく願いいたします。

◆幹事報告・山田文雄幹事＝本日プログラム委員会担当のクラブフォーラム「2019を振り返って」石田会員の卓話です。12月のロータリーレートは108円です。1月4日長野日報年賀広告掲載します。12月13日は会長、会長エレクト担当のクラブ協議会。年次総会です。

◆クラブフォーラム：2019年を振り返って 石田孝一会員＝1月。

日本棋院、中邑菫が4月1日付けでプロ棋士になった。2月日本とEUのEPA発行、世界貿易の4割を占める巨大な自由貿易圏が誕生。5府県の養豚場で豚コレラ発症。ワクチン入りの餌の投与。競泳の池江璃花子選手白血病を発表。

3月 アメリカ大リーグマリナーズのイチロウ選手が引退。天皇即位及びその期日奉告の儀が行われた。コカインの使用でピエール瀧逮捕。4月 平成に代わる5月1日から令和に決定。東電福島第一原発事故後韓国が福島などの水産物輸入禁止問題で禁輸が不当とした判断が取り消され日本の逆転敗訴となる。陸上競技指導者の小出監督が死去。

5月 令和スタート新天皇朝見の儀で「この身に負った重責を思うと肅然なる思いがします」と初めての言葉を述べた。タイパタヤで特殊詐欺をしていた男15人が逮捕される。

6月 ホルムズ海峡オマール湾にてケミカルタンカー2隻が攻撃を受ける。アメリカプロバスケットボールのドラフトにて日本人八村塁選手1巡目9位指名を受ける。麻生太郎金融相は金融庁からの老後2000万必要との報告書受け取りを拒否。7月 政府は韓国に対する半導体材料の輸出管理強化を

発表。 京都アニメーション放火事件35人の犠牲者。 吉本興業お笑い芸人の反社会的勢力から金品の受け取りで社長が謝罪。

8月 全英女子オープンで渋野日向子が18アンダーで優勝。 愛知トリコナーレ2019の企画展「表現の不自由展、その後」の中止を発表。 政府は輸出管理上優遇措置を適用する「ホワイト国」から韓国を除外する。

9月 台風15号千葉市に上陸最大瞬間風速57.5メートル93万戸か停電。 ソフトバンクヤフーがZOZOの買収。10月 台風19号長野県内死者5名2318億5千万円の甚大な被害をもたらす。 即位礼正殿の儀2千人が参列。 那覇市首里城火災、正殿北殿南殿消失。

11月 ラクビーワールドカップ日本がベスト8になる南アフリカ優勝。 首相主催の桜を見る会をめぐる政府対応に野党が審議拒否。 諏訪地方 2月3日諏訪湖御渡明けの海宣言。 2月21日スーパーツルヤオープン。 3月16日 JR 東海ダイヤ改正で特急あずさの停車駅が大幅に減少。 4月7日県議会議員選挙諏訪市区は宮下克彦氏が初当選。 4月14日茅野市市長選挙今井敦氏初当選。 5月9日諏訪大社下社御柱仮見立て候補木8本決まる。 5月18日スワチャオがオープン。 7月23日原村村長選無投票五味武男氏再選。 9月1日岡谷市長選挙無投票で今井竜五氏4選。 9月23日諏訪湖創生ビジョン推進会議は10月1日を「諏訪湖の日」に制定した。

今年傾向 台風10号15号19号の被害が甚大。 平成から令和へ即位の儀。 昨年に続き安倍政権の疑惑。 車の暴走による死傷者あり運転。 芸能人の麻薬汚染。 さて今年代表する漢字は「皇」「令」「風」

◆今後の例会日程

12月13日	金	クラブ協議会
12月20日	金	家族例会 忘年例会
12月27日	金	準法定休日